

*«Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei –
die grösste unter ihnen aber ist die Liebe.»
1 Korintherbrief 13,13*

Ein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen. Wir trauern um unsere Mutter, Schwiegermutter
und Grossmutter

Esther Fäh-Müller

1. November 1935 bis 14. April 2023

Völlig unerwartet hat sich ihr Lebenskreis geschlossen. Sie starb am Freitag nach Ostern
in ihrem Zuhause. Bis zu ihrem letzten Lebenstag stand sie kraftvoll, leidenschaftlich und
willensstark im Kreis ihrer Familie. Ihr liebevolles und lebensfrohes Wesen hinterliess tiefe
Spuren im Leben ihrer Nächsten. Sie wird uns unendlich fehlen.

In Liebe und Dankbarkeit
Jürg und Anne Fäh-Langenskiöld
mit Jonas, Peter, Sofia und Aaron
Heinz und Sonja Fäh-Spescha
mit Ilona, Oliver und Cristina

Der Trauergottesdienst findet am Mittwoch, 26. April 2023, um 14.00 Uhr in der
reformierten Kirche Kilchberg statt.

Traueradressen:

Heinz Fäh, Haldenstrasse 10, 8640 Rapperswil / Jürg Fäh, Austrasse 12, 8625 Gossau, ZH